



Brasileños mueven vuelos internacionales y el turismo

Más de dos millones 446 mil personas se transportaron en vuelos domésticos e internacionales durante julio, lo que representó un alza de un 10% respecto 2023, según el Informe Estadístico de Transporte Aéreo Comercial en Chile, difundido por el Ministerio de Transportes y Telecomunicaciones a través de la Junta de Aeronáutica Civil (JAC). Lo que empujó esta alza fue el tráfico de vuelos internacionales: llegaron a más de un millón 100 mil personas transportadas, lo que se traduce un 28% más respecto al mismo período de 2023. Además, julio es hasta ahora el mes con más pasajeros transportados al extranjero, incluso superando a enero y febrero. Según cifras de la Subsecretaría de Turismo, en el primer semestre (enero-junio) de 2024, la llegada de turistas brasileños alcanzó a 296.579, lo que significó un alza de 75% respecto del mismo periodo de 2023. El gasto promedio diario de los brasileños llegó a 103 dólares.